



ORCHESTER | MUSIKER

Patrick Ruppner

Tuba

Patrick Ruppner wurde 1977 in Altstätten (Schweiz) geboren. Nach dem Militärdienst als Euphonist folgte der erste Tubaunterricht bei Walter Benz. Er absolvierte sein Tubastudium mit Auszeichnung sowohl im Konzertfach als auch in der Instrumental- und Gesangspädagogik am Vorarlberger Landeskonservatorium in Feldkirch bei Prof. Jakob Ströher.

Derzeitig ist Patrick Ruppner an diversen Musikschulen im Raum Ostschweiz tätig. Als Dirigent leitete er verschiedene Jugendmusiken und diverse Formationen. Zurzeit leitet er die Bürgermusik Grub SG und den Musikverein Rheineck. Projektbezogene Engagements als Tubist und Euphonist beim Vorarlberger Landesorchester, diversen Ensembles und Blasorchestern runden seine musikalischen Tätigkeiten ab.

